

六会地区環境フェア 報告

六会中学校1年生(255名)の環境学習

1月10日(金)PM 六会中学校体育館にて 講師:藤沢市環境事業センター
ゴミの分別をキチンとすれば、捨てた物が資源となり、再利用、再生され、環境に大きな影響を与えるという事、そして誰でもすぐに実行出来る事を学びました。

1月17日(金)PM
各クラスごとに、学校~地区内公園~六会市民センターまでのゴミを拾い、センターにて分別の実習をしました。



(学習会の様子)



(公園でのゴミ拾い)



(ゴミの分別実習)

講演会(一般向け)「企業の環境への取り組み」

1月17日(金)AM 六会市民センターAB会議室



講師: 株式会社イトーヨカドー湘南台店
いすゞ自動車株式会社 藤沢工場
一般社団法人 藤沢市建設業協会

環境問題は、行政、企業、地域、家庭の全体で考える事が大切であることから、今年は、身近な企業の環境への取り組みについて講演していただきました。

- ・社内で104の分別をしている
- ・食品や野菜の残さを堆肥化し、野菜を作るプラント
- ・工事で出るコンクリートガラなどのリサイクル

など、他にもたくさんの事例を聞くことが出来、各企業とも、あらゆる取り組みをされている現状が分かりました。参加者からは、「とても、参考になり良かった!!」との声がたくさん聞かれ、とても好評でした。たくさんの皆様のご参加ありがとうございました。

